

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Veritas cierra una ronda de cinco millones liderada por Charme Capital y Amadeus Capital

La compañía destinará los fondos a consolidar su proyecto como laboratorio de secuenciación genómica en Europa, Oriente Próximo y Lationamérica.

---

PlantaDoce  
15 oct 2020 - 10:00



Veritas Intercontinental capta capital. **La *spin off* de la norteamericana Veritas Genetics ha cerrado una ronda de inversión de cinco millones de euros liderada por Charme Capital Partners y Amadeus Capital Partners, que ya se encontraban en el accionariado de la *start up* desde su fundación en 2018.**

**La compañía destinará los fondos a consolidar su proyecto como laboratorio de secuenciación genómica en Europa, Oriente Próximo y Lationamérica. En la ronda**

---

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/veritas-cierra-una-ronda-de-cinco-millones-liderada-por-charme-capital-y-amadeus-capital>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

también ha participado un grupo de inversores especializados en el sector de la salud entre los que destacan Stemar Capital Partners y Graham Snudden.

**Veritas Intercontinental ha levantado en total veinte millones de euros.** El consejero delegado y cofundador de la empresa, Javier de Echevarría, ha explicado que “esta ronda nos permitirá pasar de ser una filial de una compañía norteamericana a ser una empresa independiente con nuestros propios laboratorios e investigación y desarrollo”.

La decisión de crear una *spin off* para todos los mercados excepto al norteamericano se produjo porque “en Estados Unidos, la compañía vende directamente al paciente, pero en el resto del mundo es necesario tener un médico que ayude a interpretar los datos”, ha señalado De Echevarría. **La compañía ya tiene colaboraciones con centros en varios países como la Clínica Universidad de Navarra en España, el Centro Médico Imbanaco de Colombia o el Albert Einstein en Brasil.**